

Jeudi 8 juillet 2021

BOURG-ARGENTAL

Les collégiens ont goûté aux eaux vives de St-Pierre-de-Bœuf



Des élèves de 4^e ont embarqué à bord de raftings dans les eaux vives de la base de Saint-Pierre-de-Bœuf.

Photo Progrès/Jean DESMARTIN

En fin d'année scolaire, les élèves du collège du Pilat ont retrouvé les projets sportifs de leur vie scolaire d'avant.

En effet, les professeurs d'EPS du collège du Pilat proposent depuis de nombreuses années un projet APPN (activités de pleine nature) sur le cursus du collège.

Ce projet comporte une sortie kayak et escalade en 6^e, un séjour sportif de pleine nature en 5^e, une sortie escalade en 4^e, et un séjour plongée en 3^e.

Si certaines sorties ont dû être annulées pour des raisons sanitaires, les élè-

ves de 6^e ont pu se former à la pratique de l'escalade et du kayak à la base de Saint-Victor-sur-Loire, mercredi 30 juin.

Cette sortie sert habituellement de préparation au séjour aux Vans où les élèves font du kayak, de la via ferrata, de la spéléologie et de l'escalade.

Comme le stage sportif aux Vans n'a pu être réalisé, les 4^{es} ont goûté, jeudi 1^{er} juillet, à la joie de l'eau vive à la base de Saint-Pierre-de-Bœuf embarqués sur des raftings.

**De notre correspondant
Jean DESMARTIN**